

Schon als Kind entdeckte Josephine Biedermann ihre Leidenschaft fürs Weben. Sie besuchte Kurse und leitete später Menschen mit einer Behinderung am Webstuhl an. Was einst mit einer privaten Initiative begann, entwickelte sich zu einem Meilenstein: Dank der 82-Jährigen gibt es heute die Textrina in Schaan, die morgen ihr 35-Jahr-Jubiläum feiert.

## Der Abschied rückt näher

Nach 14 Jahren verabschiedet sich Mirella Weingarten im Herbst als künstlerische Leiterin im Schloss Werdenberg. Es war für sie der «tollste Job der Welt». Entsprechend schwer fällt ihr der Abschied. Doch sie freut sich auch auf das neue Kapitel, das sie damit aufschlägt.

## Eine intuitive Reise nach Venedig

Künstlerin Karin Ospelt verwendet Liechtensteiner Schnee und Rote Bete, um Fragen der Verwurzelung, Wertschöpfung und Heimat aufzuwerfen. Ihre Videoinstallation wird bis Oktober im Umfeld der 60. Kunstbiennale in Venedig gezeigt.